

Merkblatt zur privaten Krankenversicherung für internationale Wissenschaftler

Information on private insurance for international guest researchers

Hier finden Sie Beispiele für private Krankenversicherungen, die online abgeschlossen werden können*:

You can find here several examples of private health insurances that can be signed online:*

Deutscher Akademischer Austauschdienst (DAAD)

Diese Gruppenversicherung beinhaltet neben der Krankenversicherung auch eine Unfall- und Privathaftpflichtversicherung:

This insurance includes not only health insurance but also accident and personal liability insurance:

Tarif 762 - für Doktoranden aus EU-Ländern

Tarif 780 - für Doktoranden und Wissenschaftler aus EU-Ländern, die durch den DAAD gefördert werden

Tarif 790 - für Doktoranden und Wissenschaftler aus dem Ausland

Tarif 728D – für Praktikanten

Care Concept AG

www.care-concept.de

Educare

www.educare24.de

Klemmer

www.klemmer-international.com

Hansemerkur

www.hansemerkur.de

Mawista GmbH

www.mawista.com

Sie haben eventuell auch die Möglichkeit sich gesetzlich nach §5.1.13 SGB zu versichern. Diese Art der Versicherung können Sie bei den großen Versicherungen erfragen (AOK, IKK, TK...). Diese Versicherung deckt mehr Leistungen ab als private Versicherungen (z.B. Vorerkrankungen), ist aber auch teurer.

You may also be eligible to buy insurance according to §5.1.13 SGB. This type of insurance is governmental and you can ask for it with the big insurance providers (AOK, IKK; TK...). It will cover more services than private insurance (for example pre-existing conditions), but is also more expensive.

Angaben zu den Versicherungstarifen erhalten Sie bei den einzelnen Versicherungsgesellschaften und auf deren Webseiten.

Information about the insurance rates and coverage can be found at the websites or directly with the providers.

* Dies sind nur Beispiele, die Universität spricht hiermit keinerlei Empfehlung aus

* *These are only examples, the University is not giving any recommendations*